



Rund um... Old meets young

„Wir lernen den Umgang mit älteren Menschen, die teilweise krank sind. Sie erzählen uns Geschichten aus ihrer Jugend und sind sehr froh, wenn wir ihnen aufmerksam zuhören. Wenn wir einmal in der Woche das Altenheim besuchen, spielen wir Spiele wie z.B. Gedächtnisspiele oder Bewegungsspiele oder wir basteln etwas, das zur Jahreszeit passt. Daneben singen wir auch oft und viel.

Es macht mir viel Spaß und ich lerne viel dazu.“

(Silvana, Schülerin der 9. Klasse)

Seit 2002 läuft das Projekt zwischen dem Altenheim St. Elisabeth und der Erich Kästner-Schule. Etwa 25 Jugendliche der 8. und 9. Klassen kommen einmal pro Woche freiwillig für eine Stunde ins Heim, um mit den hochbetagten Menschen zu singen, zu basteln und sich zu unterhalten.

Die Schülerinnen und Schüler profitieren dabei vor allem vom Erfahrungsschatz der Älteren und es entstehen Freundschaften zwischen Jung und Alt, die auch nach dem einjährigen Projekt Bestand haben. Manche der Jugendlichen finden durch die Teilnahme ihre berufliche Erfüllung und ergreifen „soziale“ Berufe wie Altenpfleger.

Das Engagement wird mit einem Zertifikat des Hessischen Kultusministeriums gewürdigt, das die Jugendlichen am Ende des einjährigen Projekts erhalten.

Weiterentwicklung:

Im Zuge des Bürstadt-Jubiläums und der Initiative der Stadt, „Bürstadt bewegt“ sind weitere Kooperationen geplant.

Denkbar:

Jugendliche und Senioren

- Denken über Bewegung nach
- Erfahren Veränderungen in der Bewegung (Vergleich alt und jung)
- bewegen sich gemeinsam (evtl. auch in der alla hopp! Anlage)
- ...